

10- ESTRUCTURA DE COSTES:

Para poder comenzar a desarrollar nuestra aplicación web será necesario que realicemos una inversión para cubrir una serie de gastos iniciales, como podrían ser:

- La compra de **equipos de trabajo** para todos los miembros de la empresa – Ordenadores = 3.600€
- Compra de **programas informáticos** oficiales para la creación y configuración del código de nuestra aplicación. 200€
- El alquiler de un **espacio co-working** en Impulsa Gijón, donde pagando 30€/mes por persona nos ofrecen un espacio de trabajo (con ello una dirección donde poder recibir a clientes e inversores), asesoría legal y una conexión a internet, ahorrándonos además el gasto de luz que generaremos. Impulsa = 180€/mes
- **Tasa de autónomos** de los miembros del equipo. La tasa de autónomos actualmente se encuentra en 60€/mes durante los primeros

TOTAL: 4.340€ de gastos iniciales



A pesar de que nuestra misión es la creación de una empresa en el ámbito informático, todos nosotros estaremos dados de alta en el régimen general de autónomos, por lo cual la forma jurídica que más nos interesa para nuestro negocio es una Cooperativa de trabajo asociado, de esta forma no sería necesario realizar ninguna inversión de capital para la creación de la empresa (como en el caso de una sociedad limitada donde se necesita la cantidad de 3000€).



Nuestro objetivo a corto plazo se basa en cubrir los costes iniciales, darnos a conocer por medio de la promoción de nuestra aplicación web e iniciación tanto en la venta de la aplicación a los restaurantes, como de su utilización por parte de los usuarios.

Una vez tenemos definidos los gastos iniciales debemos analizar los costes mensuales (tanto fijos cómo variables) que generará nuestra empresa:

- **Costes fijos:** Entenderemos por costes fijos, aquellos gastos que, sin importar la cantidad de clientes que utilicen nuestra aplicación, tendremos que afrontar cada mes. En nuestro caso dichos costes consistirán principalmente en los 180€ mensuales para el alquiler del espacio de trabajo en Impulsa Gijón, junto con la cuota del régimen general de autónomos de todos los miembros de la empresa que actualmente cuya cantidad asciende a 360€ mensuales.
- **Costes variables:** Sin embargo, consideramos como coste variable a todos aquellos gastos que varíen en función del número de clientes y restaurantes que tengamos en nuestra aplicación. En este apartado entraría el desplazamiento de nuestros comerciales hacia los restaurantes para dar a conocer y/o analizar resultados e incidencias de nuestra aplicación.

Además, contamos con un fondo de 500€ para resolver cualquier problema o incidencia que nos pueda surgir durante el desarrollo del trabajo cotidiano.

VALORACIÓN GLOBAL

La idea de negocio es muy atractiva y no tiene ninguna competencia directa en el mercado actual (2019), lo más parecido son las empresas de reparto de comida a domicilio como hemos mencionado anteriormente. Tampoco se requiere de una inversión inicial fuerte, todo ello sumado a nuestras ganas y nuestra experiencia en el sector es una combinación perfecta para que O' Clock tenga éxito.